

Herzlich Willkommen in Höchst!

2016-11-30 08:24

Gestern verkündete der Vorstand des FC Höchst zwei Neuzugänge, die unseren Kader im Winter verstärken werden.

Danijel Gasovic kommt von Bizau und wird in unserer Offensive für noch mehr Flexibilität sorgen. Die bisherigen Stationen von Danijel waren Lauterach, SCR Altach Ama. und Bizau.

Der zweite Neuzugang ist **Lukas Neunteufel**. Er kommt vom VfB Hohenems und wird unsere Defensivreihen verstärken. Im August dieses Jahres erlitt Lukas leider einen Kreuzbandriss und wird nun bei uns zu alter Stärke finden.

Wir heißen beide Neuzugänge recht herzlich Willkommen im Rheinaustadion und wünschen viel Erfolg.